
Votó  Martín  Aveiro:  “Es
emotivo porque es la última
elección de intendente siendo
intendente”
3 septiembre, 2023

Luego de doce años, Tunuyán tendrá nuevo intendente.

Hoy se están desarrollando las elecciones municipales para
elegir intendentes y concejales en Tunuyán, San Carlos, Santa
Rosa, Maipú, San Rafael, Lavalle y La Paz.

Pasadas las 10, mandatario de Tunuyán, Martín Aveiro pasó a
dejar su sufragio en unas votaciones especiales teniendo en
cuenta que son las últimas municipales como intendente.

“Muy contento y con la tranquilidad de en estos doce años
haber  transitado  un  largo  camino  y  siempre  acompañando  a
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nuestra gente de Tunuyán”, dijo Aveiro ante la prensa desde la
escuela 1-067 Rosa Isabel Trebes de Torres de Colonia las
Rosas.

Asimismo pidió a “todos los tunuyaninos que vengan a votar,
que  el  sol  está  calentando  y  que  venga  a  expresar  su
compromiso con el departamento” y destacó “la importancia de
siempre elegir a sus representantes y de alguna u otra forma
uno que se sienta parte, a través de su voto, de que eligió la
persona correcta”.

En ese sentido aprovechó para seguir apoyando al su candidato.
“El liderazgo ya está construido y es de Emir y va a llevar el
proceso adelante, no tengo dudas”

Sobre estas elecciones, Aveiro mencionó que “es emotivo porque
es la última elección de intendente como intendente(…) Así que
feliz y emotivo como cada situación del año, 9 de julio, Día
del Niño, 17 de agosto, todo es lo último, pero orgulloso,
transitándolo con alegría, con emociones encontradas, pero con
la misma responsabilidad que el primer día, ninguna emoción va
a  quitar  la  gran  responsabilidad  que  tengo  cada  día  para
seguir transformando la realidad de cada vecino de Tunuyán”.


